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ACTA DE LA JUNTA DIRECTIVA 19 MARZO 2024 
 
Fecha:     23 abril 2024 

Horario:  20 h a 21:30 h.  

         Lugar:   Zoom Reunión 

 

   

 

 

                           ORDEN DEL DÍA 
 

1. Espacio de encuentro 

2. Aprobación del acta de la Junta Directiva anterior 

3. Presidencia 

4. Preparación Asamblea 

                                Delegación voto 

                                Asamblea Online 

                                Forma de realizar las votaciones 

                                Renovación de cargos 

5. Symposium 2024 

6. SEPTG y Formación FEAP 

7. Premios SEPTG 

8. Reglamento de Régimen Interno 

9. Asuntos de trámite 

10. Despedida y cierre 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 



 
 

 

ASISTENTES 
 

- José Manuel Guerra 

- Karlota Tobes 

- Mercedes Lezaun 

- Paquita Alonso 

- Maite Pi  

- Ainara Arnoso 

- Eglee Castillo 

- Diego Díaz 

- Marta Poves 

- Rocío Gentil 

 

Aprobación del acta de la Junta Directiva anterior 

Se aprueba el acta anterior por unanimidad, añadiendo al acta anterior:  
 

Poner debajo del recuadro de devolución: MENOS LA COMISIÓN BANCARIA 

 

 

Presidencia 

Preparación Asamblea 

 

La Asamblea del próximo simposio que se realizará una votación híbrida 

 

Ha hablado con la presidenta de la AEP. La AEP va a enviar la documentación 

de como realizan las votaciones online en la Asamblea en su asociación. 

 

No hay solicitudes para el siguiente Symposium. El presidente pide que 

pensemos en personas que puedan realizar los siguientes Symposiums de los 

años 2025 y 2026, lugar y fechas. 

 

Se señala la posibilidad de realizarlo conjuntamente con APAG o el  

Iberoamericano 

 

En 2026 Marta Poves lo organiza en Bilbao con Amaia Mauriz 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

Renovación de cargos: 

- Vicepresidencia 
- Tesorería 

- Formación 

 

Karlota Tobes, Maite Pi se presentan a la renovación. Paquita Alonso se 

presenta para un año. 

 

Vocal de Formación  

Se debate la propuesta de la vocal de formación de integrar los documentos 

aprobados en Asamblea con los criterios de acreditación de formaciones y se 

concreta en un solo documento en la Junta Directiva 

 

Se valora positivamente la adhesión a la FEAP y se propone someterla a 

votación en la Asamblea  
 

Volver a enviar la información para poder votar  

 

 

Premios SEPTG 

Se debate sobre realizar cambios  

 

Propuesta:    Reconocimiento 

  Matrícula del Symposium y de la cena 

  Un año de membrecía 

 

La vocal de prensa solicita más tiempo para pensar y valorar otras propuestas 

por lo que se presentará una propuesta en la Asamblea Extraordinaria de 

Noviembre. 

 

 

Symposium 2024  

Agradecimiento y reconocimiento de la Junta Directiva a la Organización del 

Symposium de Girona. 

 

 

Reglamento de régimen interno 

 

A título informativo, preparar la forma de votación y delegación. 

 

 

Cambio de fecha de la siguiente Junta Directiva al 14 de mayo de 2024 

 

 

 

 

 



 
 

INFORME SYMPOSIUM 23/04/2024 

Inscripciones: Hay 62 personas inscritas: 40 miembros, 19 no miembros y 3 
miembros de sociedades hermanadas (AEP, IAN-E). Hay una persona que ha 

elegido talleres, pero no aparece como inscrita. Alguien ha debido pasarle el 

link. Quizá piensa inscribirse más adelante, se le ha escrito y de momento no ha 

respondido. Por si la conocéis, se llama Raquel Escribano López  

 

Cena: Desde el hotel nos han dicho que cuatro días antes deberían tener el 

número total de personas que irán a la cena. Ahora hay 45. Unos días antes se 

escribirá a las personas que no han cogido cena proponiéndoles si desean 

asistir.  

 

Programa y difusión: El programa se ha completado y se está difundiendo. El 

Ayuntamiento nos patrocina la visita guiada por el casco antiguo de Girona. La 

mesa inaugural también se ha confirmado. Estarán el alcalde de Girona, el 

presidente de la delegación de Girona del Colegio de Psicología y el presidente 

del Institut d’Assistència Sanitària, además de José Manuel Guerra, nuestro 

presidente, y yo.  

 

Talleres y mesas comunicaciones: Hasta ahora 30 personas han elegido los 

talleres o mesas a los que van a asistir. Está bastante repartido. Seguiremos 

enviando recordatorios. En el formulario de inscripción, cuando aparece el 

mensaje de que se ha enviado con éxito aparece el link para elegir los talleres.  

 

Grupos de reflexión: Estamos contactando con miembros que puedan 

coordinar los grupos de reflexión, pensamos que estaría bien que no todos los 

coordinadores fueran personas conocidas. De momento Mónica Ruiz estaría 

dispuesta, Julia Sánchez también. Vamos a contactar con Matilde Melanotte, 

pues es posible que pueda asistir y eso igual la anima a hacerlo.  

 

Catering: Nos hemos puesto en contacto con la empresa de catering. Pronto 

decidiremos los menús de las comidas. De momento se ha preguntado a los 
participantes si tienen alguna alergia y se ha añadido esta pregunta en el 

formulario de inscripción.  

 

Señalización y programas: Se encargarán dos banners, uno para la entrada al 

recinto y otro para la entrada a la sala de plenarias, donde estará la mesa de 

inscripciones e información en el cuartito de la entrada. Los programas se 

imprimirán en una libreta, como en Salamanca 

 

 

 
 

 

 

 

 

 



 

 
 INFORME VOCALÍA DE FORMACIÓN 23/04/2024  

Acreditación de programas de formación:  

Os recuerdo que quedó pendiente revisar los criterios de acreditación con el 

redactado actual. Como habréis podido ver dice lo mismo. La mayor parte del 

documento se basa en el corta y pega del anterior. Os lo adjunto de nuevo por 

si no lo encontráis.  
 

Pedro Torres Godoy ha enviado una propuesta para que le acreditemos sus 

formaciones. Entre los docentes él es el único socio de la SEPTG. Le he 

preguntado el porcentaje de clases que imparte él. El 100% de las clases las 

imparte él, el resto son consultores o profesionales que realizan tareas de 

supervisión. Aclarado este punto cumple con los criterios. Os adjunto los 

programas.  

 

Webinarios:  

El Webinario de Amaia será el último antes del Symposium. Después habrá que 

pedir más propuestas.  

 

Vocalía de Formación:  

En la próxima asamblea finaliza el periodo de la vocalía. No me importaría 

continuar si no se presenta nadie más. De todos modos, pienso que se debería 

hacer un llamamiento a los miembros para que se presenten como candidatos a 

los puestos que quedarán vacantes. 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

INFORME TESORERIA. ABRIL 2024 

Lo primero compartir con vosotros que después de dos años en este “cargo”, 

siento que el peso es más suave y liviano, conozco las tareas y estoy 

aprendiendo a desarrollarlas . (con la ayuda de la mirada externa como os dije) 

 

Esta última temporada hay menos carga para tesorería y por lo que veo y leo 

mucha más para otros cargos dentro de la Junta. 

 

El Symposium como vemos y sentimos, mucha intensidad y esfuerzo. 

 

Como os comenté se giraron los recibos anuales en febrero, faltan de pagar 

tres socios, Pedro Torres me informó que ya ha hecho la transferencia, tardará 

unos días en llegar. Anne Marie , como estaré con ella en Girona podremos 

ponernos al día con la cuota. El tercero, Sergio Núñez, sigue sin dar señales, 

después de otro correo y whatsap. Debe el de este año, así que sigue siendo 

socio. Veremos como se resuelve. 

 

Se han incorporado cinco nuevos socios, bajo el paraguas del Apadrinamiento, 

sigue siendo positiva esta iniciativa. 

 

Como sabéis, en diciembre falleció Jose García Ibáñez. 

 

EN ESTE MOMENTO SOMOS 91 SOCIOS. 

 
Los ingresos por cuotas han ascendido a 7.525€, como os he comentado faltan 

de pagar tres socios, si se resuelven dos de ellos, la cifra sería 7.865€. Si miráis 

lo que presupuestamos, 8.110€, se acerca bastante. 

 

Veis que me detengo mucho en estos detalles , me gusta. 

 

En relación a los gastos, todavía no hay casi movimientos, V Premios SEPTG, 

que suma 510€ , con la Inscripción básica y cena. 

 

La Beca a Jesus por importe de 390€. 

 

Aportación de la SEPTG, por importe de 30€ para AYUDA JOVENES. 

 

Ya se han escaneado los 43 Boletines pendientes, aprobados en Junta, con un 

importe de 420,96. 

 

Estos gastos, menos la aportación de 30€, que se aprobó en Junta, se ajustan a 

lo presupuestado. 

 

La mayor parte de los gastos de la Sociedad, al igual que todos los años, se 

originan en el segundo semestre. 

 

El saldo actual en la cuenta de la SEPTG es de 34.828,41, además de los 500€ 

del saldo de la tarjeta. 

 



 
Como sabéis, siempre que desde la Junta me habéis requerido para tareas que 

involucran a tesorería he estado disponible y he dado respuesta siempre, 

aunque no siempre he podido resolverlo. He actuado igual con cualquier socio 

que lo ha solicitado. 
 

Las gestiones con la AEAT están al día. 

 

La coordinación con el gestor de La Caixa Instituciones sigue siendo muy 

positiva. 

 

Estoy como responsable en la Comisión AYUDA JOVENES, y ha sido laborioso 

para mi, no estoy acostumbrada a redactar este tipo de escritos y formularios, 

pero se ha resuelto adecuadamente con la ayuda de las dos socias que están en 

la Comisión. Ya os informé de la resolución. 

 

Os comento que, como termina mi compromiso de dos años como tesorera, 

estoy escribiendo y describiendo los asuntos que desde tesorería he ido 

desarrollando, intentando entrar en detalle, para facilitar el trabajo a la persona 

que en lo sucesivo asuma el cargo y tenga una idea global de las tareas que en la 

actualidad son responsabilidad de tesorería. 

 

Aprovecho para compartir con vosotros, que estaría disponible para 

presentarme de nuevo como tesorera, por un plazo de un año, en la próxima 

Asamblea de Girona. 

 

Quizás os extrañe esta decisión, pero es como si pensara que necesito un año 

más para mejorar algunas de las cosas en que he estado trabajando estos dos 

años . 

Otros compañeros en el pasado y actualmente de la Junta, también han 

mostrado su generosidad permaneciendo más tiempo del compromiso inicial. 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

José Manuel Guerra de los Santos                           Mercedes Lezaun Alecha                                        

Presidencia SEPTG                                                 Secretaria SEPTG                                                  
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